



REBECCA S. GRATZ FOR THE WASHINGTON POST VIA GETTY IMAGES

## Trump reduce la tensión en Minneapolis

- Joel Hilliker
- [27/1/2026](#)

¡Buenos días!

El lunes, el presidente Trump redujo la tensión en el enfrentamiento con los manifestantes anti-ICE en Minneapolis. Después de llamadas "muy buenas" con el gobernador Tim Walz y el alcalde Jacob Frey, retiró a Gregory Bovino, excluyó a Kristi Noem, y envió al zar fronterizo Tom Homan para tomar el mando y señaló la posibilidad de reducir la fuerza.

Entiendo por qué. La condena pública de las operaciones del ICE escaló rápidamente después de [disparos de alto perfil](#) contra personas que protestaban. Incluso republicanos prominentes criticaron abiertamente la respuesta de la administración a estas tragedias.

Hay sabiduría en reducir las hostilidades; esta fue una situación en la que todos perdieron.

Sin embargo, entregar una victoria a estos políticos de izquierda y a la turba sin ley que incitaron seguramente tendrá consecuencias.

Como dijo Dale Wilcox, quien dirige un grupo de políticas migratorias, a Fox News: "Si la administración Trump accede a las demandas irrazonables e ilegales de Minnesota, habrá entregado el Estado de derecho a matones y bandidos".

Hay abundante evidencia de que la resistencia pública estaba altamente organizada y fomentada, incluso por demócratas conocidos. Entre las revelaciones que han surgido: los administradores crearon grupos de chat privados para rastrear las operaciones del ICE, incluyendo la creación de una base de datos ilegal de miles de placas de matrícula supuestamente vinculadas a agentes del ICE. Los activistas vigilantes condujeron por la ciudad, identificaron vehículos que creían que eran de agentes federales, luego los siguieron, acosándolos y exigiendo identificación y direcciones para demostrar que no eran del ICE.

Las nociónes de que la aplicación de la ley migratoria es ilegítima, que los oficiales deben ser resistidos y avergonzados, que el acoso y la destrucción de propiedad como una forma apropiada de protestar son altamente corrosivas para la cohesión de la nación.

Los demócratas parecen haber convertido estas ideas en una estrategia ganadora contra el presidente Trump. Esperen que usen el plan de guerra en más batallas este próximo año.

**China está entrenando drones para pelear como animales**, informó el Wall Street Journal el 24 de enero. Ingenieros que utilizan inteligencia artificial diseñaron conjuntos de drones para imitar los comportamientos de halcones y palomas, y en una simulación "cinco contra cinco", los drones "halcón" destruyeron a los drones "paloma" en sólo 5,3 segundos. Un grupo de teóricos militares chinos advirtió en 2024 que la IA permitirá nuevos estilos de combate "basados en algoritmos, con sistemas no tripulados como la principal fuerza de combate y operaciones de enjambre como el modo principal de lucha". La profecía bíblica indica que los enjambres de drones controlados por IA pueden estar involucrados en la guerra futura en el futuro inmediato.

**Por qué China quiere un 'código de conducta' en el Mar de China Meridional** El embajador de China en las Filipinas dijo el 20 de enero que las naciones de la ASEAN deben finalizar un "código de conducta en el Mar de China Meridional" con China para fines de 2026. Jing Quan dijo que hacerlo facilitará la "estabilidad regional". Pero el Partido Comunista Chino ha dicho que cualquier marco de este tipo no tendría fuerza legal sobre él, por lo que los analistas ven un intento de fortalecer el dominio chino en el Mar de China Meridional, en detrimento de naciones más pequeñas como las Filipinas. La profecía bíblica advierte que China dominará las naciones del sudeste asiático y llevará al mundo hacia la guerra. Para entender, lea [Rusia y China en profecía](#).

**Último cuerpo de rehén israelí del 7 de octubre regresa a casa:** el lunes, Israel recuperó los restos de Ran Gvili de los terroristas de Hamás en Gaza. El cuerpo de Gvili es el último de las 87 personas que fueron asesinadas en cautiverio por Hamás, además de las 1.200 personas asesinadas por Hamás el 7 de octubre de 2023. El primer ministro israelí Benjamin Netanyahu dijo ayer: "El gobierno de Israel ha completado su misión ética y moral de traer a todos los rehenes de vuelta a casa, tanto a los vivos como a los fallecidos". El gobierno de Israel ha declarado que una vez que se recuperen los últimos restos de los rehenes, permitirá la reapertura del cruce fronterizo de Rafah entre Gaza y Egipto. Esto también significa que la "Fase Uno" del cese al fuego entre Israel y Hamás del presidente estadounidense Donald Trump ahora está completa. El enviado especial de EE UU Steve Witkoff ya había declarado que la "Fase Dos" estaba en marcha, aún sin comentarios de Israel o Hamás. Si bien el acuerdo podría parecer que está progresando, sus [defectos fundamentales](#) están llevando a aún más terror, asesinatos, cautiverio y muertes.